

Bush: EU enviará una nave a Marte

Washington, Julio 20 (UPI). El presidente George Bush conmemoró hoy el vigésimo aniversario de los primeros pasos del hombre en la Luna, anunciando que astronautas de Estados Unidos regresarán a ese satélite de la Tierra y que también será enviada a Marte una nave tripulada.

Desde la tribuna del Museo Nacio-

nal del Aire y el Espacio, donde también se encontraban los astronautas de la nave Apolo 11 —Neil Armstrong, Edwin Aldrin y Michael Collins, quienes hicieron el histórico viaje hace 20 años—, Bush dijo que estaba proponiendo un plan de largo alcance.

“Primero, en la próxima década, la

—Pasa a la página 23—

T.V. rusa muestra hazaña norteamericana en la Luna

Moscú, julio 20 (AP). La televisión soviética mostró hoy por primera vez imágenes de la llegada de los astronautas norteamericanos a la Luna, con motivo de cumplirse el vigésimo ani-

versario de ese histórico acontecimiento.

Cuando los dos astronautas norteamericanos llegaron a la superficie de la Luna el 20 de julio de 1969, millones de per-

—Pasa a la página 13—

Pdte. brasileño gastó más de un millón de Dls. en viaje

Río de Janeiro, julio 20 (DPA). El presidente de Brasil, José Sarney, quien gastó 1,5 millones de dólares del erario público en un breve viaje a París para asistir a la ce-

lebración del 200 aniversario de la revolución francesa, deberá rendir cuentas ahora.

Diez partidos de Brasil criticaron ese enorme

—Pasa a la página 23—

Solidaridad dio el gana al Presidente de Polonia

Varsovia, julio 20 (DPA). La fracción parlamentaria del Sindicato Solidaridad informó hoy en Varsovia cómo votaron anoche sus miembros en la elección del Jefe de Estado.

En la misma queda constancia de que el se-

cretario general del PC polaco, Wojciech Jaruzelski, fue elegido Jefe de Estado gracias a un voto de Stanislaw Bernatowicz, senador por “Solidaridad”.

Tema principal de la reunión celebrada hoy

—Pasa a la página 31—



POR UN VOTO. Varsovia, Polonia, julio 20 (AP-Cablefoto). El líder comunista, Gral. Wojciech Jaruzelski, que por un voto fue electo ayer Presidente de Polonia, fue juramentado hoy.

Argentina paga al FMI \$40 millones

Washington, julio 20 (UPI). Argentina pagó 40 millones de dólares al Fondo Monetario Internacional a fin de ponerse al día con la comunidad financiera y lograr nuevamente apoyo para su recuperación económica, según anunció hoy el canciller de ese país, Domingo Cavallo.

Esa medida y la gestión para lograr un préstamo puente corresponden a las primeras medidas del gobierno peronista del presidente Carlos Saúl Menem destinadas a normalizar las relaciones con sus acreedores.

Argentina tiene una

—Pasa a la página 27—



BUSCAN VICTIMAS. Sioux City, Iowa, julio 20 (AP-Cablefoto). Soldados de la Guardia Nacional Aérea de Iowa buscan en un campo, víctimas de accidente aéreo que ayer dejó una consi-

derable cantidad de muertos. Un avión DC-10 que estaba en ruta de Denver a Chicago, tuvo dificultades mecánicas que propiciaron su explosión y caída a la tierra.

\$100 millones de un banco japonés para Colombia

Tokio, julio 20 (UPI). El Banco Export-Import de Japón informó hoy que otorgará al Banco de Colombia un préstamo, libre de condiciones, de hasta 100 millones de dólares para el financia-

—Pasa a la página 31—

Sabotaje durante discurso de Cerezo a todo el país

Guatemala, julio 20 (Reuter). Desconocidos destruyeron una torre de transmisión de televisión, tras matar al guardia que la custodiaba, cuando el presidente guatemalteco, Vinicio Cerezo, dirigía anoche un mensaje al país, se-

gún fuentes policiales.

El atentado se produjo en el cerro Alux, 25 kilómetros al Oeste de la capital, donde fue asesinado el guardia y volada la torre del Canal 7 con una potente carga explosiva. La bomba causó daños a

—Pasa a la página 23—



“DIAS MEJORES”. Managua, julio 20 (AP-Cablefoto). En su discurso de ayer, alusivo al décimo aniversario de la revolución, Daniel Ortega prometió “días mejores para los nicaragüenses”.

Pasará a retiro el Jefe del Comando Sur de los E.U.

Washington, julio 20 (AP). El Jefe del Comando Sur del ejército de Estados Unidos, con sede en Panamá, comandante general Frederick F. Woerner, pasará al retiro a solicitud del secretario de Defensa Dick

Cheney, informaron hoy fuentes del Pentágono.

Woerner será reemplazado por el general Maxwell R. Thurman, dijo en un comunicado el Departamento de Defensa de Estados Unidos.

—Pasa a la página 9—

Rómpe se el hielo entre Argentina e Inglaterra

Buenos Aires, julio 20 (Reuter). El presidente argentino Carlos Menem dijo hoy que se rompió el hielo con el Reino Unido y aseguró que no hay problemas para reunirse con la primera ministra británica Margaret Thatcher.

“Por lo pronto se ha roto el hielo” entre ambos países, dijo el Mandatario en relación al conflicto por las islas Malvinas que llevó a la guerra a las dos naciones en 1982.

“Se está avanzando

—Pasa a la página 35—



SOBREVIVIENTE. Sioux City, Iowa, julio 20 (AP-Cablefoto). Lori Michaelson, sostiene a su hijo Andy, de 4 años, durante una conferencia de prensa hoy en el Centro de Salud Marian, después que ella y otros tres miembros de su familia sobrevivieron ayer al accidente de un avión DC-10 de la United Airlines.

Quayle: Nicaragua, Cuba y Panamá amenazan la paz

San Francisco, Julio 20 (AP). El vicepresidente estadounidense, Dan Quayle, dijo hoy que el eje antidemocrático que integran Panamá, Nicaragua y Cuba, debe ser aniquilado, porque amenaza la paz del Hemisferio Occidental.

Quayle, manifestando la reacción de la administración del presidente George Bush al décimo aniversario de la revolución sandinista, dijo que los líderes de esos países están exportando revolución, apoyan-

do al terrorismo y ayudándose cooperativamente en el tráfico de drogas.

El futuro de la revolución democrática de nuestro hemisferio está en riesgo, dijo Quayle ante unos 1.100 miembros del Commonwealth Club, quienes saludaron su discurso con aplausos suaves.

El vicepresidente, que ha visitado América Central por indicación del presidente Bush, dijo que el

—Pasa a la página 9—